

Convenio entre IES inglesas y mexicanas

Promovido por el Consejo Británico, el 3 de junio se firmó en la Embajada de la Gran Bretaña en México un convenio que abre nuevas posibilidades en la formación de profesores en la enseñanza de la lengua inglesa para las universidades autónomas de Aguascalientes, Chiapas, Benito Juárez de Oaxaca, San Luis Potosí, Juárez Autónoma de Tabasco, Tamaulipas, Yucatán, Zacatecas y las universidades de Guadalajara, Guanajuato, Michoacana de San Nicolás de Hidalgo y Veracruzana.

El convenio establece un programa de formación que contará con la participación de profesores de las universidades inglesas de Londres y Aston, además de que por primera vez se trabaja en la creación de una maestría a distancia, impartida por esas universidades europeas.